

会 議 録

年 月 日	令和3年10月18日（月）		
開会時刻	午後2時00分	閉会時刻	午後2時21分
開催場所	条里南庁舎 会議室		
出席委員	加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子		
出席者	教育長	伊藤 孝俊	
	教育総務部長	木村 雅美	
	教育総務部次長	菊地 浩昭	
	生涯学習課長	横井 朗	
	スポーツ振興課長	加藤 貞純	
	文化財保護課長	佐藤 孝之	
	図書館課長	高橋 秀明	
	教育指導課長	西村 直崇	
	学校教育課長	川津 久和	
	学校給食課長	岩瀬 司	
会議書記	教育総務課上席副主幹	樽川 朝美	
	教育総務課副主幹	大友 幸憲	
	教育総務課主査	最上 拓弥	

付議案件

日程第1 議案第21号 横手市教育委員会公印規則及び横手市不登校適応指導教室設置規則の一部を改正する規則について

《会議要旨》

伊藤教育長 それでは、ただ今より令和3年10月定例教育委員会を開催いたします。

会議録署名委員は、1番 加賀谷委員 と4番 佐々木委員にお願いします。参与は、お集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務課担当にお願いします。

それでは3の教育長報告に入ります。9月21日から10月17日までの主な参加行事についてご報告いたします。

9月21日、政策会議及び定例教育委員会が開催されております。

す。9月22、28、30、10月1日に市内各校へ教育長訪問を行っております。9月24日には定例の記者会見に出席。27日には、職員提案制度提案審査委員会に出席してまいりました。また同日、新型コロナウイルスの感染拡大防止等について臨時の中学校校長会が開催されております。10月1日、かまくら館において令和3年度横手市市制施行記念式典の表彰式が行われております。4日、令和3年度職員提案制度表彰式と政策会議に出席いたしました。5日は、横手市交通安全対策会議に出席し、翌6日には、第2期採用試験第1次試験合格者判定会議、また同日臨時の教育委員会が開催されております。8日、横手市生涯学習推進計画策定委員会が開催され、ご挨拶だけさせていただきます。

伊藤教育長 ただいまの報告につきまして、何かご質問がありましたらお願いいたします。

(質 疑) なし

伊藤教育長 ないようですので、4の議事に入ります。
日程第1 議案第21号 横手市教育委員会公印規則及び横手市不登校適応指導教室設置規則の一部を改正する規則について を議題といたします。説明をお願いします。

教育総務課長 説明の前に、資料中、字句の追記をしていただきたい箇所がございますのでお知らせいたします。6ページをご覧ください。附則の日付の部分が空欄となっております。ここに、本日の日付「令和3年10月18日」の追記をお願いいたします。
それでは、議案の説明をさせていただきます。

—資料に基づき説明—

伊藤教育長 ただいまの説明につきまして、ご質問がありましたらお願いいたします。

(質 疑) なし

ないようですので、本件をご承認いただけますでしょうか。

—異議なし—

伊藤教育長 ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。
それでは、5. その他に移ります。(1) 各課等事業報告をお願いします。

各課長等 —資料に基づき説明—

伊藤教育長 各課より報告がありました。何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。

加賀谷委員 生涯学習課のほうにですが、先日、コミュニティー学校のモデル校となっている増田中学校の記事が新聞に掲載されていました。増田中学校、本当によく頑張っているなあと感じたところですよ。

また、増田地域分の事業の中にあります、『ますだかるた』を作ろう! という事業についてですが、ぜひとも後世に語り継がれるような、「上毛かるた（群馬県・郷土かるた）」を超える内容になるよう、頑張っていたきたいとエールを送りたいと思います。

生涯学習課長 『ますだかるた』を作ろう! の事業に、ありがたいお言葉をいただきました。このことを、増田地区の生涯学習センター、また各地区の交流センターにも伝えてまいります。

伊藤教育長 増田中学校の新聞記事については、いい形でコミュニティー学校事業を取り上げていただきました。他の地域や学校でも、あのようにコミュニティー学校事業が行われるようになればいいと思っています。

他に、ご意見ご質問はございませんでしょうか。

今仲委員 学校給食課の事業について感想です。「横手のごつつお給食」のリーフレットですが、柔らかい感じがして、とても見やすいと思いました。事業自体も10年目を迎えているようですが、産地や生産者、調理してくれている給食センターの皆さんの紹介があり、給食を通して、自分達の住んでいる地域がこんなに

も恵まれているんだということを再確認、そして新発見できる素晴らしいものでした。これからも継続して行っていただきたい取り組みです。

学校給食課長 ありがとうございます。食材の設定、調達など、農林部食農推進課とも連携して行っている事業です。

一度に、たくさんの品目を出せるとインパクトもあるのですが、フルーツであれば旬があったり、肉であれば調理方法で時間がかかったりと、様々な事情はありますが、サンプルを出してみたりして試行錯誤を繰り返しながら進めております。

なお、食農推進課では、農業に関する取り組みを学校の授業でも実施していますので、学校給食課としては、その一助となるよう、引き続き連携して頑張っていきたいと思っております。

伊藤教育長 ほかに何かありませんか。

ないようです。それでは、これで10月の定例教育委員会を終了します。お疲れさまでした。